

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

Peace Through Service

奉仕を通じて平和を

2012-2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次



2012-2013年度 会長 坪井和義 幹事 中村有孝 クラブ会報委員長 坂倉弘康
創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30
例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551
TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

2012 October 3

■ 2012～2013年度方針
「楽しいロータリーライフ」

NO.13

例会報告

●第1963回例会 平成24年10月3日（水）晴

●10月は職業奉仕月間・米山月間

●君が代

●ロータリーソング 奉仕の理想

●出席報告 会員 105
(100)名中 出席79名

出席率79.00% 修正出席率90.82%
(9月19日分)

●ゲスト紹介

ゲストスピーカー 学友会 董 宇さん

●ニコボックス

「米山月間です。トオ ウさんをお迎えして卓話を
していただきます。よろしくお願ひします。」

横井辰幸君

「本日はニッショ一創業40周年の祝賀会を二階で行つ
ていまして、ご迷惑をおかけしています。本日も
欠席致しますがよろしくお願ひします。」

加治佐健二君

「伊藤勝康さん、天野倣明さん、小南さん 有難
う。」 上村晋也君

「先週の麻雀大会で数年ぶりに優勝しました。多す
ぎるカレーとハヤシの賞品のお陰で一日毎に食べ
させられています。次回も優勝の予定です。是非、
賞品はカレー・ハヤシ以外をお願いします。」

安井信之君

「先週のマージャン会で大三元をツモ上がりさせて
いただきました。これからも次々上がりたいので
よろしくお願ひします。ありがとうございます。」 住野 新君

「9月27日に開催されたゴルフ1の会で優勝させ
ていただきました。ご一緒に楽しくプレーさせて
頂きました。亀谷さん、関さん、梶田さん、本当に
ありがとうございました。」 間地 寛君

「先日、自分と家内の誕生日にメロンとシェコーベ
のおいしいお菓子を頂きました。ありがとうございます。」 山田和弘君

本日のニコボックス
累 計

7件 29,000円
99件 1,003,000円

中村幹事報告

△当クラブ行事予定

- ・10月3日(水) 例会終了後 理事会
- ・10月10日(水) 中部国際空港セントレアにて職場例会
＊本日出席者の方へ注意事項を
お配りしております。
- ・10月24日(火) 規定期休日のため例会はございません。
＊もみじ例会(11/7)についてご案内してお
ります。当日、自家用車はご遠慮ください。

坪井和義会長挨拶

10月に入るとワクワクさせるニュースがノーベル賞

ダイナマイトの開発で巨万の富を築いたアルフレッド・ノーベルが遺言で残したものは、「すべての換金可能な財産で基金を設立し、その利子で、前年に人類の為に最大たる貢献をした人々に分配されるものとする。」

現在、6つの部門から構成されている。

○物理学賞 ○化学賞 ○生理学・医学賞 ○文学賞 ○平和賞 ○経済学賞(1968年設立)

資格は(1974年以降)授賞決定発表の時点で本人
が生存している事。

受賞の決め手になる功績から受賞するまでの最長記
録は55年ほどで、長生きをしていないともらえない
事になる。

授賞式はノーベルの命日である12月10日に平和賞
を除く5つの部門はスウェーデン、ストックホルム
のコンサートホールで、平和賞はノルウェー、オスロ
の市庁舎で行われる。

なぜ平和賞だけが違う場所で行われるのか?

平和賞はスウェーデンとノルウェー両国の和解と平
和を祈念して、ノルウェーで行われている。(選考
もノルウェー・ノーベル委員会)

その時に賞金の小切手、賞状、メダルが贈られる。

その賞金は1000万スウェーデン・クローナ(約一
億円)(去年は株価の影響を考慮して少し減額され
ている。)そして無税!(日本でも)

メタルは始め24Kの純金でしたが、今は18Kに24K
でメッキした金メダルが使われている。重量は200
グラムで直径6.6センチメートルとの事です。

ノーベルは生涯独身でしたが、43歳の時に、家政婦兼秘書（結婚相手）を見つけると5ヶ国語で募集広告を出す。その時に応募したオーストリアの作家ベルタ・キンスナー（結婚してベルタ・フォン・ズッキナー）と、交際するが破局。ただ二人の個人的関係は文通を通じて死去するまで続いていた。

このベルタ・キンスナーは、「武器を捨てよ！」等を著した人で、平和活動の先駆者で、平和賞部門の創設には、彼女の影響が大きかったと言われている。そして1905年女性初のノーベル平和賞を受賞されている。

オーストリアでは2ユーロ硬貨に彼女と同じ肖像が描かれている。

日本人の受賞者は18名。今、日経新聞の「私の履歴書」にノーベル賞学者の根岸英一博士が掲載されているが、その中でノーベル賞をもらう確率が書かれていました。その確率は1000万分の一！

ノーベル賞を受賞される事により、その国にとって

2012 October 10

例会報告

- 第1964回例会 平成24年10月10日（水）晴
- 10月は職業奉仕月間・米山月間
- 職場例会（セントレア滑走路見学）
- 10:00出発（テレビ塔北駐車場）～11:15より見学
13:30～14:30例会（4Fアクア）



- 出席報告 会員 105 名中 出席46名

出席率50.55% 修正出席率82.98%
(9月26日分)

坪井和義会長挨拶

10月10日と言うと本来の「体育の日」。

もまた国民にとって嬉しいニュースですが、この2年ほど日本人は授賞していませんが、今年は京都大学の山中伸弥教授や作家の村上春樹さんなどがノミネートされているようですが、是非受賞して、日本中を明るくしてほしいものです。

卓話



米山月間に因んで

学友会 董 宇さん

NO.14

1964年東京オリンピックの開催式。当日は晴天に恵まれ、雲ひとつない空には五輪のマークが飛行機によって描かれた。

また今日も晴天に恵まれ、職場例会として、このセントレアに多くのメンバーにご参加頂きました。有難うございました。

皆さんの日ごろの心掛けがいい事がわかりました。また今日の職場例会を企画して頂いた、加藤一郎職業奉仕委員長、相羽副委員長そして委員の方々に感謝申し上げます。

今、国際航空宇宙展がポートメッセなごやで開催されていますが、飛行機といいロケットといい夢を持たせてくれます。

今年度（7月から）は、オリンピックに始まり、いいニュースがあったと思っていましたが、竹島・尖閣列島の問題があり、中国・韓国とぎくしゃくした9月でした。

しかし一昨日、ノーベル生理学・医学賞に山中教授が受賞されました。

今日の空のようにスカッ！とした晴々とした気持ちになったのは、私だけではないと思います。

今日一日、セントレアを楽しみたいと思います。

皆さん、ご出席有難うございました。

例会	月日	今後の予定
第1965回	10.17	古池鱗林さん 「女性講談」
	10.24	規定休日
第1966回	10.31	杵屋文春さん 「長唄三味線」
第1967回	11.7	もみじ例会（か茂免） 18:00～

○このウィクリーは再生紙を使用しております。